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会　 議 　録 
 

 審議会等名 令和５年度 第１回三条市文化芸術振興に関する懇談会
 開催日時 令和５年７月 10 日（火） 午後７時から７時 35 分まで
 

開催場所 中央公民館 １階 大集会室

 出席者氏名 委　員　　橋本良嗣委員、坂井マチ子委員、西村邦明委員 

田村和豊委員、永桶康子委員、鶴巻純子委員 

椛澤伸治委員、池浦倫之委員、佐久間陽子委員 

 

三条市　　恋塚生涯学習課長、岡田生涯学習推進係長
 欠席者氏名 佐藤隆司委員
 議題 ・令和５年度芸術鑑賞ツアー計画案について 

・令和６年度若手芸術家支援事業の候補者について
 田村会長 令和５年度芸術鑑賞ツアー計画案について説明してください。
 岡田係長 　前回の懇談会で、今後の芸術鑑賞ツアーについては、「市民ニーズ

があるものの、本当に文化振興につながっているのか」、「限りある

文化振興基金を有効に活用するため、行き先をよく精査すべきであ

る」、「美術館に行き絵画等を鑑賞するツアーは実施しつつ、音楽公

演については体育文化会館に招聘し三条市で開催するべきではない

か」といった趣旨の意見をいただきました。 
　これを受けて、令和５年度の芸術鑑賞ツアー計画案を提案させてい

ただくものです。 
　先ず、１回目としまして、石川県美術館めぐりとして、美術館での

作品鑑賞に加え、金箔を使ったワークショップ体験をします。２回目

は歌舞伎「歌舞伎座」を鑑賞します。３回目はモネ、ゴッホといった

巨匠の絵画を鑑賞します。４回目はハリーポッターの舞台を鑑賞しま

す。こちらは子供も参加しやすいよう土日の開催を予定しています。

５回目はテノール３名とピアニスト１名によるコンサートを体育文化

会館に招聘し、三条市で開催するものです。予算執行予定額は 164 万

7,030 円であり、令和５年度芸術鑑賞ツアー予算 198 万 8,000 円の範

囲内に収まっております。 
　また、文化振興基金の使い道や寄附の事例などを紹介したチラシを

作成し、芸術鑑賞ツアー参加者に配布することで、文化振興基金に関

する市民の理解度を高めたいと考えております。
 田村会長 　令和５年度芸術鑑賞ツアー計画案について、意見はありませんか。
 池浦委員 　芸術鑑賞ツアーの受益者負担はどのくらいですか。
 岡田係長 　チケット代と昼食代、保険料、バス会社が徴収する 1,000 円が参加

者負担です。バス運行に係る費用は市が負担しています。他市で同様

の事業がないか確認し、その場合の受益者負担割合について参考にし

たいと思います。
 田村会長 　それでは、令和５年度芸術鑑賞ツアー計画案は、これでよろしいで

しょうか。
 （異議なし）
 田村会長 　令和５年度芸術鑑賞ツアー計画案は、原案どおり決定します。 
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 続きまして、令和６年度若手芸術家支援事業の候補者について説明

してください。
 岡田係長 　委員から推薦いただいた、日本画の風花季木子さんとジャズの吉田

睦さんにつきましては、どちらも基準を満たしていると考えます。た

だし、風花さんにつきましては令和７年度以降でやらせていただきた

いと言われています。そのため、令和７年度の候補者もここで決める

べきかどうかについても検討いただきたいです。
 鶴巻副会長 　今まで若手芸術家支援事業では、日本画の方はいませんでしたの

で、風花さんにお願いするのが良いと思います。
 池浦委員 　風花さんは、上野の森美術館大賞展で入選ということですが、大き

な公募展での受賞歴はありますか。
 岡田係長 　受賞歴については確認できませんでした。
 鶴巻副会長 　受賞歴はありませんが、公募展への出品や個展の開催実績がありま

すので、そこを評価してもよいと思います。
 田村会長 　今日、この場では令和６年度の若手芸術家支援事業の候補者につい

て決めましょう。令和７年度の候補者は、次期懇談会委員で決めるべ

きです。
 西村委員 　若手芸術家支援事業の候補者については、若い人が見に来たくなる

かどうかが大切だと思います。ジャズの吉田睦さんになった場合、ど

こを会場に、何回やられる予定ですか。
 岡田係長 　これから候補者本人と相談して決めたいと思いますが、会場につき

ましては以前市美術展の関連イベントでジャズライブを開催した体育

文化会館も候補になると思います。回数につきましては、本間美恵子

コンサートのように日を分けて複数回実施することも検討してまいり

ます。
 西村委員 　一日だけの開催だと、都合が悪くて来場できない人もいるため、複

数回、実施いただけると良いです。
 田村会長 　それでは、令和６年度若手芸術家支援事業への出演をお願いする芸

術家は、吉田睦さんでよろしいでしょうか。
 （異議なし）
 田村会長 　令和６年度若手芸術家支援事業への出演をお願いする芸術家は、吉

田睦さんに決定します。
 田村会長 　それでは、その他について、事務局、何かありますか。
 岡田係長 　令和５年度の若手芸術家支援事業につきましては、洋画の「高井将

行」さんとなります。12 月１日（金）から４日（月）の４日間で、三

条東公民館での開催を予定しております。詳細が決まりましたら、皆

様に御案内させていただきます。 
　また、委員の皆様の任期は令和５年９月末となっておりますので、

９月 15 日までに各団体から次期委員候補者を推薦いただきたいです。
 田村会長 　それでは、本日はこれで終了となります、委員の皆様におかれまし

ては長時間大変お疲れさまでございました。スムーズな進行に御協力

をいただきありがとうございました。 
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 なお、本日の会議記録につきましては、生涯学習課職員が作成した

記録に基づき、私と事務局が確認の上、会議録として調整させていた

だきますので御了解ください。


